

## ‘Música por la infancia desplazada’ en ayuda de los niños de la guerra

► El Consejo del Notariado y sus dos fundaciones organizan un concierto benéfico

ABC  
MADRID

El Consejo General del Notariado y de sus dos fundaciones, la Fundación Notariado y la Fundación Aequitas, con la colaboración de Unión Profesional, han promovido la celebración de un concierto benéfico titulado ‘Música por la infancia desplazada’ con el objetivo de recaudar fondos para los niños inmigrantes y refugiados que llegan a España tras vivir situaciones muy dolorosas derivadas de conflictos bélicos, persecución y hambrunas.

El concierto se celebrará el sábado 6 de abril en el Teatro Monumental de Madrid a las siete de la tarde. Los fondos recaudados serán destinados íntegramente a Cruz Roja y Plataforma de Infancia, dos Organizaciones No Gubernamentales que trabajan con los niños afectados por los procesos de vulnerabilidad, exclusión social y pobreza, a menudo severa, provocados por la tragedia de los movimientos migra-

torios que se extienden por toda Europa, y que afectan también de modo sensible a nuestro país.

De hecho, son datos oficiales que a España llegaron unos 50.000 niños procedentes de Ucrania huyendo de la guerra, pero hay otras realidades mucho menos conocidas e igualmente desoladoras de niños que proceden de Siria, Senegal, el norte de África... y que llegan sobre todo a las costas de Baleares, Ceuta o de las Islas Canarias,

donde la situación es realmente alarmante, como se viene publicando en los medios de comunicación. Recientemente el presidente de la Comunidad de Canarias, Fernando Clavijo, cifraba en

5.500 los niños acogidos en el archipiélago, lo que representa 900 niños más que solo en el mes de enero.

Ante esta realidad, la pretensión de los organizadores del concierto benéfico es que «creemos que nadie puede quedar al margen en la asistencia necesaria que un país desarrollado puede afrontar». A tal efecto, se ha dispuesto un sistema electrónico de compra de entradas y de contribuciones a la denominada ‘fila 0’.

**El acto tendrá lugar el 6 de abril y todos los fondos serán entregados a Cruz Roja y a Plataforma de Infancia**



Imagen de niños ucranianos, desplazados a España por la guerra // ABC